

Hallo,

die erste Wanderung haben wir gemeinsam unter 3F&W erlebt.

Am Sonntag, den **24. November 2002** startete zum ersten Mal die Wandergruppe unter dem Namen "3F&W 20+x".

Mathias, ein Wanderer vom Odenwaldklub Leutershausen (OWK) begrüßte die Teilnehmer am Treffpunkt in Leutershausen an der Bergstraße vor dem Gasthaus "Zur Bergstraße".

9 Uhr war Start in Hirschberg-Leutershausen.

**Teilnehmer** waren: **Günther** aus Frankfurt am Main, **Hartmut** aus Rüsselsheim, **Isabell** aus Ludwigshafen am Rhein, **Rosemarie** aus Leutershausen und **ich** (Gerhard).

Die Teilnehmer kannte ich, aber sie waren sich anfangs natürlich noch fremd, doch das änderte sich im Laufe des Tages.

**Günther** kannte ich von den Bundeswehr-Marschgruppen. Wir haben viele nationale und internationale Märsche zusammen erlebt.

**Hartmut** ist ein Kollege von der Arbeitsstelle, der Adam Opel AG in Rüsselsheim.

**Isabell** lernte ich bei den Dynamischen Wanderern kennen und **Rosemarie** kannte ich vom OWK (Odenwaldklub)-Leutershausen.

**Leutershausen** wurde durchquert und die Bergkette der badischen **Bergstraße** erwandert.

Kleine Anstiege lösten größere und längere ab und abwärts ging es genauso.

Das **Wetter** war optimal, bedeckt bei ca. 10 °C Außentemperatur.

**Pausen** wurden auf Bänken und in den gepflegten Pavillons vom Odenwaldklub (OWK) gemacht.

Die erste Pause machten wir nach einem langen Anstieg an der Saatschule. Offen blieb die Frage, was die Heisemer (die aus Leutershausen) mit den beiden Handballtoren im Wald wohl machen.

Nach der **Ursenbacher Höhe** kam ein schlammiges Teilstück, das seit Jahren auf eine dauerhafte Entwässerung wartet.

Unterwegs blieb immer wieder Zeit, mit Einheimischen Kontakt aufzunehmen.

Gemeinsam orientierte man sich an den beiden gelben senkrechten Balken, die Wegweiser bis Heiligkreuzsteinach und zurück, waren.

12:30 Uhr waren wir in **Heiligkreuzsteinach**. Die Markierungen waren vorbildlich angebracht.

Schnell fand man ein geeignetes deutsch/ griechisches **Lokal** im Zentrum des Höhenluftkurortes.

Ich musste die Wanderer in Heiligkreuzsteinach zum Aufbruch drängen und so begannen wir 13:45 Uhr frisch gestärkt die Rückwanderung.

Für 16:30 Uhr war im Café Erdmann in Leutershausen ein Tisch reserviert. Gegen 16:45 Uhr kamen wir wohlbehalten im Café an.

Die erste Runde, den Abschlußtrunk, spendierte ich im Café.

Pralinen aus eigener Fertigung vom Café Erdmann wurden gereicht, als Dank für die Teilnahme zur ersten Wanderung mit 3F&W. Damit wurde die Wandertour von den Mitwanderern "**Pralienen-Tour**" genannt.

Jeder war aufgefordert, das Erlebte zu bewerten und Verbesserungsvorschläge zu machen.

Um 17:40 Uhr fuhren die drei Männer nach Eschborn zurück. Sie hatten von dort aus eine Fahrgemeinschaft gebildet. Isabell fuhr nach Ludwigshafen/ Rhein und nur Rosemarie war schon zu Hause.

Ein schöner Wandertag war zu Ende.

Gruß  
Gerhard